

La Croix-Rouge Française, association Loi 1901, est bien implantée sur le territoire Sud Touraine, depuis la commune de Louans jusqu'à Tournon Saint-Pierre et de La Celle Saint-Avant jusqu'à Saint-Flovier. Le territoire est vaste !!!

La Croix-Rouge Française, Unité Locale Haute Touraine, a de multiples activités au service de la population.

Tout d'abord, nos **4 épiceries sociales** implantées à Descartes, Le Grand-Pressigny, Ligueil et Preuilley-sur-Claise. Suivant certaines conditions de ressources et la composition de la famille, elles proposent à petit prix certaines denrées y compris des produits frais qui proviennent de la Banque Alimentaire, des supermarchés, du Foyer de Cluny ou des producteurs locaux.

Ensuite, **nos 4 boutiques** (Descartes, Ligueil, Le Grand-Pressigny, Preuilley-sur-Claise) ouvertes très régulièrement sur différents jours de la semaine, où vous pourrez acheter des vêtements de qualité à un prix très modéré. Toutes les bénévoles des boutiques vous accueilleront avec grand plaisir et convivialité.

Le Bric-à-Brac, activité sur Descartes. Si vous avez des meubles, de la vaisselle, des bibelots en bon état et que vous ne sachiez quoi en faire, vous pouvez nous les donner. Cela permettra à des familles de se meubler ou de réaménager leur intérieur, à bas prix.

La mobilité sur Descartes et Ligueil, activité très importante sur ces secteurs. Si vous n'avez pas de moyen de locomotion ou si vous êtes isolé, nous pouvons, pour une somme modique, vous transporter pour un rendez-vous médical, une consultation, des courses... Il suffit de nous contacter, si possible une semaine à l'avance, afin de répondre à votre demande.

Enfin, pour toutes les manifestations des associations ou des clubs, nous avons **des secouristes** qui assurent les postes de secours afin de sécuriser celles-ci.

Dernier point très important, La Croix-Rouge Française, ne pourrait pas exister sur notre territoire sans des hommes et des femmes qui s'investissent tout au long de l'année, pour réaliser ces activités.

Nous avons toujours besoin de bénévoles, et si vous êtes retraité(e)s ou actifs(ves), que vous voulez donner un peu de votre temps, n'hésitez pas à nous rejoindre. C'est indispensable.

Tous les renseignements, concernant ces activités sont dans le dépliant que vous retrouverez dans chaque Mairie avec les numéros de téléphone des responsables d'activité.

**La Présidente, le bureau, les bénévoles vous souhaitent une bonne année 2024.
Prenez soin de vous**

